



Breezer-Treffen in Kunrau/Jahrstedt

Überwältigende Resonanz

Seit nunmehr 26 Jahren steht der Name Breezer Aircraft für Leidenschaft, Präzision und gemeinsames Erleben der Leichtfliegerei. Was vor über zwei Jahrzehnten als Vision begann, ist heute eine feste Größe in der Luftfahrt-Szene. Und wie in jedem Jahr war auch das schon traditionelle alljährliche Breezer-Treffen, dass in diesem Jahr vom 15. bis 17. August 2025 auf dem Sonderlandeplatz Kunrau/Jahrstedt in Sachsen-Anhalt stattfand, wieder ein Highlight im Kalender vieler Breezer-Pilotinnen und -Piloten.

Gastgeber waren in diesem Jahr Marco und Susi, selbst seit vielen Jahren Breezer-Eigner und aktive Piloten. Sie hatten die Breezer-Gemeinschaft auf ihren idyllisch gelegenen Sonderlandeplatz im Nordwesten der Altmark eingeladen. Der Platz verfügt über eine 400 Meter lange Graspiste (08/26) und eine nördliche Platzrunde auf 900 ft MSL, womit er sich hervorragend für entspannte Anflüge und Tagesausflüge eignet. Wer wollte, konnte direkt am Flugplatz zelten. Das Vereinsheim bot mit seinen sanitären Anlagen zusätzlichen Komfort.

Wie bei jedem Breezer-Treffen standen natürlich wieder das Miteinander und der Austausch im Mittelpunkt. Bei bestem Wetter wurde gegrillt, gefachsimpelt, geschnackt und natürlich gefeiert. Viele nutzten die Gelegenheit, um neue Kontakte zu knüpfen oder alte Freundschaften aufzufrischen.



Zusätzlich wurden kleine Ausflüge in die Umgebung organisiert, bei denen die Altmark-Region ihre ganze landschaftliche Vielfalt zeigte.

Zum attraktiven Rahmenprogramm gehörten außerdem eine Werksbesichtigung im nur wenige Kilometer entfernten VW-Werk sowie eine Kutschfahrt durch die Altmark. Aber auch die Abende boten unvergessliche Momente. Am Lagerfeuer wurde gemütlich zusammengesessen, gelacht und erzählt. Spontan kam eine Runde Wikin-

gerschach zustande, die bei Jung und Alt für großen Spaß sorgte.

Die Resonanz war einmal mehr überwältigend. Ein besonderer Dank gilt dabei den Gastgebern Susi und Marco, die mit viel Herzblut und perfekter Organisation für ein unvergessliches Wochenende gesorgt haben. Mit großer Vorfreude blickt die Community schon jetzt auf das nächste Jahr, wenn es wieder heißt: „Willkommen zum Breezer-Treffen!“

www.breezeraircraft.de

